

L'Équateur et le Paraguay cherchent à renforcer les liens bilatéraux



Quito, 22 novembre, (RHC).- Le président équatorien, Rafael Correa et son homologue du Paraguay, Horacio Cartes, se sont prononcés à Quito pour partager des expériences en matière de sécurité, de développement et de lutte contre la pauvreté.

Le président Correa a mis en relief les avancées faites en matière de coopération pour l'amélioration du bétail de son pays à partir du matériel génétique apporté par le Paraguay.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39921-lequateur-et-le-paraguay-cherchent-a-renforcer-les-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba